

Verleihung der Schneverdinger Ehrennadel am 18. Dezember 2006 durch den Rat der Stadt Schneverdingen an Herrn Günther Lühmann

Günther Lühmann vom Schützenverein von 1848 Schneverdingen e. V. wurde bildlich gesprochen, als der personifizierte Schützenverein bezeichnet. Seit mehr als 25 Jahren leitet und trainiert er nicht nur erfolgreich die jugendlichen Sportschützen, sondern war auch Gründungsmitglied und jetzt seit mehr als 25 Jahren aktives Mitglied der Volkstanzgruppe „De Schnucken“.

Unzählige Erfolge des Schützenvereins sowie zahlreiche Medaillen, zu denen er in seiner Funktion als Trainer einen großen Beitrag geleistet hat, belegen Motivation und Ehrgeiz, zum Wohl des Vereins zu arbeiten. Im Sportschießen hat er sich über Jahrzehnte mit Leistungen auf allen Ebenen verdient gemacht. Die Sportschützen des Schützenvereins sind auch durch ihn Dauergast bei der alljährlichen Sportlerehrung der Stadt.

Wertvoller noch als Medaillen und Urkunden sind die Verdienste um die Arbeit mit jungen Menschen. Jugendarbeit zu leisten heißt, junge Menschen gesellschaftsfähig zu machen.

Neben der jahrelangen Vereinsarbeit als aktives Mitglied und Trainer war er nahezu ein Jahr lang als Bauleiter der Baumaßnahme „Schießsportzentrum Osterwald“ tätig. Dabei hat er unzählige Arbeitsstunden zum Wohle des Schützenvereins geleistet. Hausmeisterarbeiten an den Gebäuden des Schützenvereins sieht man ihn auch heute noch ableisten.